

#BEAMTENPOLITIK 03. März 2015

Wahlen zur HVdsM und zur BesHVdsM beim BEV: Hauptschwerbehindertenvertretung der EVG gewählt

Bei den Wahlen zur Hauptschwerbehindertenvertretung wurde Helmut Bourguignon gewählt. Zu seinen Stellvertretern wurden Udo Held, Helmut Muth, Wilfried Mechler, Udo Pellner und Michael Haller gewählt.



Bei den Wahlen zur Hauptschwerbehindertenvertretung wurde Helmut Bourguignon gewählt. Zu seinen Stellvertretern wurden Udo Held, Helmut Muth, Wilfried Mechler, Udo Pellner und Michael Haller gewählt.

Bei den Wahlen zur Besonderen Hauptschwerbehindertenvertretung wurde Josef Haug gewählt. Zu seinen Stellvertretern wurden Anemone Knöpp-Rack, Uwe Hellmich, Sebastian Koch und Roland Haitz gewählt.

Die EVG gratuliert den Gewählten und wünscht viel Erfolg in den nächsten Jahren.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads

[↓ infodownload.pdf](#)

(PDF, 105.32 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/beamte/aktuelles/15_03_03